

Auriculares HyperX Cloud Alpha S

Odos demasiado "sobrevalorados", el precio es claramente demasiado alto con respecto al real. Los auriculares son buenos, pero si no tienes una buena tarjeta de sonido, entonces no te aconsejo que los compres, la tarjeta de sonido del kit es una completa basura. Espero que esta revisión ayude a alguien)

Los bajos y las frecuencias bajas son simplemente Mmm kaef Bueno, mira, si solo quieres drogarte y tocar durante 4-5 horas como máximo, entonces tmallo.

Si desea comprar estos auriculares, lea lo que escribo a continuación como de un barril y cualquier sonido aquí no es agradable para el oído, este no es un sonido 7.1, no le da al menos algún tipo de inmersión en combate. 6. Los controles deslizantes de graves no son una característica comercial necesaria. Una vez que lo abres al máximo y nunca lo vuelves a tocar, si lo cierras, entonces el sonido se vuelve menos saturado, y aquí no está tan saturado, como el cielo en Rusia. 7. Los altavoces de doble cámara HyperX no se sienten en absoluto por la palabra que son, que no son, lo mismo. 8. Impedancia (65 ohmios): lo escribo en ventajas, pero esto también es una desventaja, PERO solo para personas que juegan en una consola o teléfono (Dios no lo quiera). Por qué menos? Porque el teléfono y el gamepad no pueden ofrecer tanta resistencia. - para el MEJOR sonido (por lo general, se les proporciona 32 ohmios) En todo caso, el sonido se reproduce a través del teléfono y del gamepad, solo ser un poco peor. Por lo tanto, solo son compatibles con una PC y nada más. 9. Los pequeños cables de los propios auriculares son muy débiles y no están sujetos por nada, por lo que existe el riesgo de tirar los auriculares a la basura. 10. Sin software NORMAL, no hay un ajuste profundo de los auriculares y nada más (el nombre del programa es HyperX NGENUITY) 11. El cable inicial de 3,5 a 3,5 es muy corto 12. El equipo C9 es estúpido (que es su patrocinador), puedes entender de inmediato que debes no comprar estos auriculares En pocas palabras: no compre estos auriculares

Creo que no vale la pena el dinero máximo 8k

gran modelo, me gusta mucho Sonido, calidad de construcción, facilidad de uso.

Suenan genial! Lo ideal es usarlo con una tarjeta discreta evitando la local Gran sonido, mejor que la nube habitual

Caro, pero no soy codicioso. Suenan muy bien, muy cómodos. Suave y suena genial. Una tarjeta de audio nativa será útil si la conecta a una PC con un sistema de sonido dbil. Si te conectas a algo adecuado, discreto, como el Xonar U7, obtendrás un orgasmo sonoro. Es cierto que tendrás que ajustar el ecualizador.

Son increíbles, pero hay una cosa pero... con una tarjeta de sonido de 15000r

no compren Chicos, esto es una completa basura...

Recomiendo comprar

Me gustan los auriculares Buenos odos

excelente modelo, me gust mucho Eleg entre alpha y alpha s para un mucho tiempo, al final tom s, porque no son mucho mas caras, pero mejor en respuesta de frecuencia

top aconsejo si hay 10k rosario